



2019年5月発行 第339号  
市原第7団ボーイ隊長 小西章夫  
2019年5月度テーマ ; 目指す丘に進め!

## 目指す丘に進め! ; 「♪わが旗かざし」から

いざ行かんスカウト はるか遠くたゆまず  
わが旗かざし 目指す丘に進まん  
行く手けわしくとも 朗らかに歌いて  
まことのしるべを 強く歩まん

班旗を掲げて、力強く快活にスカウトがハイキングする  
様子が目に浮かぶ歌です。

スカウトのハイキングは、一般のハイキングとは異なり、  
日々の善行、そなえよ常に、そして、ちかいとおきての  
実践の場です。これらが、我々の標(しるべ)です。



### 「スカウティングはゲームである」とは、

ボーイスカウト活動をやっていると、時々聞いたり読んだりする言葉です。  
創始者ベーデン-パウエルの教えですが、わかったようでわからない言葉です。  
チャーヤンと呼ばれた中村知氏(故人、日本連盟先達)は、B-Pの言葉や書物  
から、B-Pの言葉の真意を以下のように記しています。  
(『先哲のおしえ中村知にまなぶ』を参照、要約しました)

ベーデン-パウエルは、「スカウティングはゲームである」と説いて  
いる。ゲームという英語は「あそび」という意味の他に「狩り」「獲物」  
という意味がある。あそびではあるが、勉強の反対のアソビではない。  
神のするゲームのチームの一員になって、神とともにゲームをする。  
悪魔のチームには入らない。

人生とはそういうゲームであり、ゲームが狙う獲物とは「幸福」である。  
スカウトの「おきて」が、このゲームのルールである。

そして、幸福とは、自分が他の人々のお役にたって幸福にしてあげ、  
他の人々が幸福になったことは、自分が神のお力と協働したことになる  
ので、自分も神から幸福を与えられるようで、うれしい。

ボーイスカウトの本質を説いている深くい話です。何か感じた人は、もう一度  
B-Pのラストメッセージを読み返してみましょ。

### 6月の隊活動予定

テーマ ; あるけ!  
活動目標 ; ・野外活動により、大自然を知る。  
・人生に有用な知識と技能を修得する。  
プログラム ; ハイキング  
ソング ; あるけあるけ  
当番班 ; ハヤブサ班

日時	場所	集会	内容
6/XX	姉崎公民館	班長会議	
6/XX	姉崎公民館	班長訓練	
6/30	東京都内	隊集会	ハイキング

### 新入隊員歓迎キャンプ 4/27~29 4月度隊集会

今年は、4人のスカウトがカブスカウト隊から上進してきてくれました。  
4/27 ちかいの式にて、「ちかい」をたててボーイスカウトの仲間入りを  
しました。名誉にかけて真のスカウトになってもらいたいと願います。  
スカウト活動は、自発活動です。自ら学ぼうとしないと、知識技能も得ら  
れ難く、進級も進みません。行うことによって学び、従うことによって学  
び取る事が出来ます。 「失敗は恥ではない。しない方が恥である」(B-P)

### 感謝

2013年10月にボーイ隊長を拝命し、5年半にわたり務めさせていただきました。  
今後は団委員長として奉仕させて頂くこととなりました。思い起こすと、隊長として  
至らなかつたことばかり多くあります。自分もたのしく学びながら、スカウトに恩返し  
させていただけるよう務めてきました。隊長の任をいただいた時には1班4人でした。  
学年も途切れて隊の良き伝統も途切れつつありました。班制教育は崩さぬように務めて  
きました。スカウト数が少しずつ増加し、バッファロー班とハヤブサ班の2班で活動を  
展開できるようになったことは一番の喜びです。これまで支えていただいた家族を始め、  
多くの団内の皆様、地区、県連盟内の皆様、保護者の皆様、スカウトに感謝します。  
特に班長諸君の頑張りに感謝したいと思います。

なお、今後は、土橋一弘副隊長が新隊長としてご活躍いただく事になりました。  
土橋新隊長は、当隊出身の先輩スカウトです。先輩スカウトから現在の班長に教える  
こととなります。とても素敵な構図と思います。皆様からも土橋隊長への一層のご支  
援、ご協力をお願いいたします。

市原第7団ボーイスカウト隊とスカウトに弥栄あれ。

小西章夫